

ABSTRAK

Skripsi dengan judul “Pengaruh Pendapatan Asli Daerah, Dana Perimbangan, dan Belanja Modal Terhadap Kinerja Keuangan Pemerintah Kota di Provinsi Jawa Timur” ini ditulis oleh Ika Puspita Sari, NIM. 126406212095, pembimbing Prof. Agus Eko Sujianto, S.E., M.M.

Penulisan skripsi ini dilatarbelakangi oleh pentingnya pengelolaan keuangan daerah dalam meningkatkan efektivitas dan efisiensi kinerja pemerintah kota. Kinerja keuangan yang baik mencerminkan kemampuan pemerintah dalam mengelola sumber daya keuangan untuk mendukung pembangunan dan pelayanan publik. Salah satu aspek yang berperan dalam kinerja keuangan adalah sumber pendapatan daerah, khususnya pendapatan asli daerah, dana perimbangan, dan belanja modal. Oleh karena itu, diperlukan analisis untuk memahami sejauh mana faktor-faktor tersebut berpengaruh terhadap kinerja keuangan pemerintah kota di Jawa Timur.

Penelitian ini bertujuan untuk menguji dan menjelaskan (1) pengaruh pendapatan asli daerah terhadap kinerja keuangan pemerintah kota di Jawa Timur; (2) pengaruh dana perimbangan terhadap kinerja keuangan pemerintah kota di Jawa Timur; (3) pengaruh belanja modal terhadap kinerja keuangan pemerintah kota di Jawa Timur; serta (4) pengaruh pendapatan asli daerah, dana perimbangan, dan belanja modal secara simultan terhadap kinerja keuangan pemerintah kota di Jawa Timur.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan jenis penelitian asosiatif. Data yang digunakan dalam penelitian ini merupakan data sekunder yang diperoleh dari laporan anggaran dan realisasi APBD pemerintah kota di Jawa Timur yang dipublikasikan selama periode 2018-2023. Metode analisis data dalam penelitian ini adalah regresi data panel.

Hasil penelitian menyatakan bahwa (1) secara parsial pendapatan asli daerah memiliki pengaruh positif dan signifikan terhadap kinerja keuangan pemerintah kota di Jawa Timur, (2) secara parsial dana perimbangan tidak berpengaruh signifikan terhadap kinerja keuangan pemerintah kota di Jawa Timur, (3) secara parsial belanja modal tidak berpengaruh signifikan terhadap kinerja keuangan pemerintah kota di Jawa Timur, dan (4) secara simultan pendapatan asli daerah, dana perimbangan, dan belanja modal memiliki pengaruh positif dan signifikan terhadap kinerja keuangan pemerintah kota di Jawa Timur.

Kata Kunci: Kinerja Keuangan, Pendapatan Asli Daerah, Dana Perimbangan Belanja Modal, Pemerintah Kota, Jawa Timur.

ABSTRACT

The thesis entitled “The Effect of Local Original Income, Balanced Funds, and Capital Expenditure on the Financial Performance of City Governments in East Java Province” was written by Ika Puspita Sari, NIM. 126406212095, supervisor Prof. Agus Eko Sujianto, S.E., M.M.

The background of this thesis is the importance of regional financial management in improving the effectiveness and efficiency of city government performance. Good financial performance reflects the government's ability to manage financial resources to support development and public services. One aspect that plays a role in financial performance is the source of regional income, especially local original income, balanced funds, and capital expenditure. Therefore, an analysis is needed to understand the extent to which these factors affect the financial performance of city governments in East Java.

This study aims to test and explain (1) the effect of local original income on the financial performance of city governments in East Java; (2) the effect of balanced funds on the financial performance of city governments in East Java; (3) the effect of capital expenditure on the financial performance of city governments in East Java; and (4) the influence of local revenue, balancing funds, and capital expenditure simultaneously on the financial performance of city governments in East Java.

This study uses a quantitative approach with an associative research type. The data used in this study are secondary data obtained from budget reports and realization of the APBD of city governments in East Java published during the 2018-2023 period. The data analysis method in this study is panel data regression.

The results of the study state that (1) partially local revenue has a positive and significant influence on the financial performance of city governments in East Java, (2) partially balancing funds do not have a significant effect on the financial performance of city governments in East Java, (3) partially capital expenditure does not have a significant effect on the financial performance of city governments in East Java, and (4) simultaneously local revenue, balancing funds, and capital expenditure have a positive and significant influence on the financial performance of city governments in East Java.

Keywords: Financial Performance, Local Original Income, Balancing Funds, Capital Expenditure, City Government, East Java.

ملخص

أعدت إيكّا بوسيتا ساري، الحاصلة على رقم هوية الطالب 126406212095، هذه الرسالة بعنوان "تأثير الإيرادات المحلية، والصناديق المتوازنة، والنفقات الرأسمالية على الأداء المالي لحكومات المدن في مقاطعة جاوة الشرقية"، بإشراف الأستاذ الدكتور أغوس إيكو سوجيانثو.

تتبع هذه الرسالة من أهمية الإدارة المالية الإقليمية في تحسين فعالية وكفاءة أداء حكومات المدن. يعكس الأداء المالي الجيد قدرة الحكومة على إدارة الموارد المالية لدعم التنمية والخدمات العامة. ومن الجوانب التي تلعب دوراً في الأداء المالي مصادر الإيرادات الإقليمية، وتحديدًا الإيرادات المحلية، والصناديق المتوازنة، والنفقات الرأسمالية. لذلك، يلزم إجراء تحليل لفهم مدى تأثير هذه العوامل على الأداء المالي لحكومات المدن في جاوة الشرقية.

تهدف هذه الدراسة إلى دراسة وشرح: (1) تأثير الإيرادات المحلية الأصلية على الأداء المالي لحكومات المدن في جاوة الشرقية؛ (2) تأثير الصناديق المتوازنة على الأداء المالي لحكومات المدن في جاوة الشرقية؛ (3) تأثير النفقات الرأسمالية على الأداء المالي لحكومات المدن في جاوة الشرقية؛ و(4) التأثير المتزامن للإيرادات المحلية، والصناديق المتوازنة، والنفقات الرأسمالية على الأداء المالي لحكومات المدن في جاوة الشرقية.

تعتمد هذه الدراسة على منهج كمي ذي منهج ترابطي. البيانات المستخدمة في هذه الدراسة هي بيانات ثانوية لحكومات المدن في جاوة الشرقية، (APBD) مستمدة من تقارير الميزانية وإنجازات خطة التنمية المستدامة والمنشورة خلال الفترة 2018-2023. أسلوب تحليل البيانات المستخدم في هذه الدراسة هو انحدار البيانات اللوحية. تشير النتائج إلى أن (1) الإيرادات المحلية لها تأثير إيجابي وهام على الأداء المالي لحكومات المدن في جاوة الشرقية، (2) جزئيًا، لا يوجد تأثير كبير لصناديق الموازنة على الأداء المالي لحكومات المدن في جاوة الشرقية، (3) جزئيًا، لا يوجد تأثير كبير للنفقات الرأسمالية على الأداء المالي لحكومات المدن في جاوة الشرقية، و(4) في الوقت نفسه، فإن الإيرادات المحلية وصناديق الموازنة والنفقات الرأسمالية لها تأثير إيجابي وهام على الأداء المالي لحكومات المدن في جاوة الشرقية.

الكلمات المفتاحية: الأداء المالي، الإيرادات المحلية، صناديق موازنة النفقات الرأسمالية، حكومة المدينة، جاوة الشرقية.